

【家庭数配付】



泉中学校 学校だより
令和4年5月9日

発行：北杜市立泉中学校
校長 石川 博之

新しい一年がスタートしました！

ひと月前になりますが、4月6日(水)に令和4年度の新任式、入学式、始業式を行いました。生徒数104名、教職員25名で令和4年度の泉中学校がスタートしました。

昨年度末の人事異動により、新しい先生方を迎え、昨年度同様に、生徒一人一人に寄り添い、向き合いながら、指導をしていきます。保護者の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年度の学校だよりの題名を何にしようかと考えました。これまで校歌に出てくる言葉が多く使われてきたようです。校歌の歌詞をじっと眺め、あれこれ思案しながら校長室の窓から外を眺めていたところ、ふと目についた言葉が…それが【理想】の二文字でした。「久遠の空に描く理想」。よく見てみようと思案の所へ行くと、泉中学校の位置を記した石碑でした。その側面には昭和〇〇年度卒業生と刻まれており、何と私の卒業の年度でした。自分たちの手作りではなかったため記憶は薄れていましたが、「これも何かの縁」ということで【理想】に決めました。これから一年、学校の様子をお伝えしていきたいと思えます。ご一読いただけるとありがたいです。



入学式

北杜市長上村英司様、PTA正副会長様、そして保護者の皆様にご出席をいただき6日(水)に入学式を行いました。真新しい制服に身を包んだ40名の新入生を迎えました。新入生には、次のことを式の中で話しました。

新入生のみなさんに、中学校生活をスタートするにあたり、次の三つのことを意識して学校生活を送ってほしいです。

一つめは、「**自分の思い、考えをもつ**」ということです。自分は、中学校で何をしたいのか、どうなりたいか自分らしさを大切にしてください。思いにはエネルギーがあり、その思いが行動の原動力となります。

二つめは、「**自分も人も大切に**する」ということです。自分の命、存在を大切にするとともに相手を思いやり、受け入れ、尊重することも大切にしてください。自分と同じくらいかけがえない存在です。

三つめは、「**人とつながる**」ということです。自分の周りの仲間や、時には、大人と学び合い、支え合い、助け合ってください。人は、決して一人では生きていけないものです。



新入生の誓いの言葉では、新入生代表から、小学校6年間で学んだことをもとに次のことを話してくれました。

「目の前にあることに没頭し、丁寧に日々の生活を送ること」

「人それぞれの個性を認め合い、互いに高め合いながら生活することこと」

「自分の思いをきちんと表現し、相手に伝えていくこと」

「仲間と協力し、壁を乗り越えていくこと」

これらのことを意識しつつ、さらに新しいことにチャレンジしていきたいと言うことを、ゆっくり、はっきりと思いを込めて話をしてくれました。

【家庭数配付】

新入生歓迎会

4月11日には早速新入生歓迎会が行われました。和やかな雰囲気でのオープニングから始まり、生徒会行事の紹介、委員会、部活動の紹介と一年生が興味を持ち、知りたいと思っている事をわかりやすく紹介してくれました。

また、二、三年生が生き生きとした表情と機敏な態度で取り組んでいた姿が印象的でした。やはり後輩ができることは上級生にとっても刺激になるんだなと感じました。

最後は、二、三年生からの歓迎の歌の合唱と、新入生からのお礼の言葉と合唱で締めくくられました。中学生になると合唱にも力が入られ、素晴らしい歌声でした。新入生も二、三年生のようになっていくんだろうなと期待しています。これから清陵祭や合唱祭で保護者の皆様にもお聞かせできる機会があると思いますので楽しみにしててください。

配付された歓迎会のパンフレットの最後のページに「一緒に学校生活を楽しみましょう！」と書かれていました。不安な気持ちもあると思う新入生にとってはこの一年を見通せる有意義な会になったことと思います。二、三年生の皆さん、事前の準備から当日までありがとうございました。



【オープニング】



【部活動の紹介】



【歓迎の歌の合唱】

修学旅行に行ってきました

「We can fly to japanese mind!!」のテーマの下、4月13日から15日までの2泊3日で三年生が奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。

まだまだ、コロナ感染症の心配も拭えず、感染予防のための取組を十分に施した上での実施となりました。特に往復の貸し切りバス、京都の班別散策でのタクシー利用、場所や時間を決めての手指消毒・マスクの交換、黙食、健康チェック表での体調管理…など。昨年度からの事前学習、業者との綿密な調整、そしてご家族の皆さんの体調管理のご協力など各方面に渡っての連携、ご協力があったからこそ実施できたと思います。

期間中は天気が心配されましたが、なぜかタイミングが良く、バスから降りるときには雨が上がっている状況でした。見学場所でも比較的空いている状況でしっかりと見学することができていました。

三年生にとってこの修学旅行での経験を生かし、泉中のリーダーとしてますます活躍されることを期待しています。



『いじめ対応 アクションプラン』を配付します

北杜市及び北杜市教育委員会は、これまでのいじめ防止等の取組に加え、いじめ問題への対策を社会総掛かりで進め、学校・家庭・地域・関係機関の連携を図り、いじめの防止、早期発見、いじめへの対応をより実効的に進めていきます。そこで「北杜市いじめ防止基本方針」を改定しその趣旨をより実効性のある指導や取組につなげるために「いじめ対応アクションプラン」が策定されました。

本来であれば4月のPTA総会、学年部会等の折に校長より取組についてお話した上で配付できれば良かったのですが、書面表決の形をとらせていただいた関係で今回のような形で配付させていただきます。是非お読みいただくとともに、子供を交え「いじめについて話し合う機会」を持っていただきたいと思います。

泉中学校においても、生徒一人一人の安全安心が守られ、楽しい生活が送れるよう、共通理解を持つ中で、見守り、連携していきたいと考えます。保護者の皆さまには子供たちの笑顔のためにこれまで同様、ご理解とご協力をお願いします。